

Raphael Schäfer von Velo-Motos Zbinden Kirchlindach an den SwissSkills 2018 in Bern erfolgreich

Raphael Schäfer belegte als angehender Motorradmechaniker bei Velos-Motos Zbinden, Kirchlindach den ausgezeichneten 4. Platz. Das Team Zbinden Velos-Motos aus Kirchlindach freut sich mit Raphael Schäfer über den tollen Erfolg an den SwissSkills. Diese Rangierung kann um so mehr hoch geschätzt werden – er ist der Beste im Kanton Bern in seiner Berufskategorie.

Vom 12.9. – 16.9.2018 fanden in Bern die SwissSkills statt. An diesem Schweizerischen Grossanlass waren 135 Berufe vertreten, über 900 junge Berufsleute nahmen daran teil, die Selektion erfolgte über die Berufsverbände, resp. über die Berufsschulen. Diese Schweizerischen Berufsmeisterschaften wurden zum 2. Mal im Bern Expogelände ausgetragen. Die zahlreichen Besucher erlebten eine vielfältige Show über die verschiedenartigen Berufe. In einer riesigen «mobilen Fabrik» konnten die Berufe 1:1 erlebt werden.

Raphael Schäfer war einer dieser aufstrebenden Berufsleute an diesen Meisterschaften – wie erlebte er diese Tage.

An insgesamt 8 Posten wurden unterschiedlichste, anspruchsvolle Aufgaben für Reparaturen am Motorrad gestellt. In jeweils 90 Minuten pro Posten musste die Aufgabe gelöst sein. Ein junges Expertenteam beurteilte die Ergebnisse.

Raphael erzielte schliesslich eine Punktzahl, die zum beachtlichen 4. Rang führte. Herzliche Gratulation

Raphael Schäfer wird im Sommer 2019 zur Lehrabschlussprüfung antreten – mit den Ergebnissen am SwissSkill kann er mit einem gesunden Selbstvertrauen dieser nächsten Herausforderung entgegensehen. Nach Abschluss der Lehre will Raphael eine 2-jährige Zweitlehre als Automobilmechaniker beginnen. Diese Ergänzung lässt ihm hierauf in der Berufsausübung ein weites Tätigkeitsfeld offen.

Das Redaktionsteam der Lindacher Nachrichten gratuliert nochmals herzlich und wünscht dem jungen Berufsmann weiterhin viel Erfolg und Befriedigung.

Text: Hans Soltermann

Bilder: zVg

